

PRESSEMITTEILUNG

Heidis Favoriten: Diese Fotograf:innen shooten am häufigsten bei GNTM

- **Skylum ermittelt die Model-Fotograf:innen der letzten 5 Staffeln und ihre Popularität auf Instagram**
- **Am längsten dabei: Kultfotografen John Rankin und Kristian Schuller fotografierten in den letzten fünf Staffeln**
- **Ellen von Unwerth ist auf Instagram die beliebteste Fotografin**

NEW YORK, NY, 20. Februar 2025 – Gemeinsam mit berühmten Modefotograf:innen entscheidet Heidi Klum ab dem 13. Februar bei Germany's Next Topmodel (GNTM) wieder, ob die Kandidat:innen in die nächste Runde kommen. [Skylum](#), ein führender Anbieter für KI-basierte Bildbearbeitungssoftware wie [Aperty](#), hat nun untersucht, wer in den letzten fünf Staffeln am häufigsten hinter der Kamera stand und wie die renommierten Fotograf:innen um John Rankin oder Kristian Schuller bei Instagram performen. Wer selbst hochwertige Porträtfotos erstellen möchte, kann auf KI-Tools wie Aperty zurückgreifen. Diese erleichtern es auch Einsteigern, mit wenigen Klicks professionelle Ergebnisse zu erzielen und den Look moderner Modefotografie nachzubilden.

Die Crème de la Crème der Fotowelt

In den letzten fünf Jahren setzten insgesamt 21 verschiedene Fotograf:innen die Models in Szene. John Rankin und Kristian Schuller sind befreundete Fotografen von Heidi Klum und haben die Models in jeder der letzten fünf Staffeln fotografiert. Wiederkehrende Shootings wie das Nackt- und Sedcard-Shooting sind fester Bestandteil jeder Staffel – beide wurden unter anderem von Starfotograf John Rankin geschootet. Kristian Schullers Shootings zeichnen sich durch eine besonders künstlerische Inszenierung aus, die die Models fordern soll.

Auf Platz zwei folgt der amerikanische Fotograf Yu Tsai, der in vier der letzten fünf Staffeln vertreten war. Besonders auffällig ist seine [kritische Art](#) im Umgang mit den Models während der Shootings – ein Stil, der ihm immer wieder Gegenwind in den Medien einbringt. Dahinter folgen Max Montgomery, Christian Anwander und Brian Bowen Smith, die in jeweils drei Staffeln einen Auftritt hatten. Nach dem Umstyling entstehen die Sedcards, die in den letzten drei Jahren von Porträtfotograf Christian Anwander aufgenommen wurden.

Wer knackt die Millionen?

Ob Heidi Klum, Beyoncé oder Madonna – Ellen von Unwerth hat sie alle vor der Linse gehabt. Erst im Januar 2025 war sie die offizielle Porträtfotografin bei den Golden Globes. Mit ihrem

Instagram-Account begeistert sie über eine Million Follower und ist damit auf Instagram von allen untersuchten GNTM-Fotograf:innen am beliebtesten. In Staffel 16 (2021) fotografierte sie in Folge vier, in der das Thema „Femme Fatale“ umgesetzt wurde, die Kandidatinnen, die mit Einkaufstaschen und Hunden auf Rollschuhen posierten. Auf Platz zwei steht Russell James mit 746.000 Follower:innen auf Instagram. Er fotografierte in Staffel 15 die Teilnehmer:innen mit einem männlichen Model unter Wasser. Trotz der Kritik am Umgang mit den Models erfreut sich Yu Tsai an 511.000 Follower:innen, Platz drei.

„Eindrucksvoll und kreativ inszenierte Porträt-Modelfotos im Stil von Schuller, James und Co. werden dank KI-Tools wie Aperty deutlich zugänglicher. Die Kombination aus KI-Technologie und kreativen Bearbeitungsfunktionen ermöglicht eine professionelle Retusche, die dennoch natürliche Ergebnisse bewahrt. Besonders beeindruckend ist, wie Aperty die Präzision und den Stil renommierter Fotograf:innen simulieren, ohne dabei die Individualität eines Bildes zu verlieren. Fans von Heidi Klums Show können sich so an ihren eigenen Modelfähigkeiten ausprobieren. Als Porträtfotografin weiß ich, wie entscheidend ein schneller, intuitiver Workflow für herausragende Ergebnisse ist – genau hier setzt Aperty an.“ sagt Profifotografin Mathew Browne.

Über Skylum

Skylum (www.skylum.com/de) ist ein weltweit führendes Unternehmen für Bildbearbeitungs-Technologie, das visuelle Kreative dabei unterstützt, komplexe Ergebnisse mit innovativen KI-Technologien und einem flexiblen Workflow zu erzielen. Diese Lösungen vereinfachen die Arbeit von Fotograf:innen in allen Bereichen. Skylum wurde unter anderem mit dem Red Dot Award, dem Apple Best of Year, dem TIPA- und dem EISA-Award für die beste Bildbearbeitungssoftware ausgezeichnet.

Pressekontakt:

Ansel Glenewinkel-Meyer | ansel.glenewinkel-meyer@tonka-pr.com | +49 (0)1726346128

Wencke Lummer | wencke.lummer@tonka-pr.com | +49 (0)176 17922722